

Großbritannien

Website für Transparenz

[17.11.2010] Mit einer neuen Website setzt die britische Regierung ihre Transparenz-Offensive fort. Auf dem Portal werden unter anderem die Geschäftspläne für die aktuelle Legislaturperiode zur Nachverfolgung veröffentlicht.

Die britische Regierung hat eine Transparenz-Website gestartet. Nach Angaben des britischen Branchendienstes Kable werden darauf nicht nur die Geschäftspläne für die kommenden vier Jahre veröffentlicht, sondern den Usern auch die Möglichkeit geboten, den Fortschritt zu verfolgen. Nach Ansicht von Premierminister David Cameron werden die Geschäftspläne eine Machtverschiebung herbeiführen. Lange Zeit habe die Regierung Probleme gelöst, indem sie mehr Macht angehäuft habe – mit dem Ergebnis, dass Großbritannien heute eines der am stärksten zentralisierten Industrieländer sei. Dies soll sich nun ändern. Cameron: "Jeder Geschäftsplan konkretisiert nicht nur die Maßnahmen, die ergriffen werden sollen, sondern legt auch die zu veröffentlichenden Informationen dar, damit uns die Bürger zur Verantwortung ziehen können." Laut Kable enthält die Website neben den Geschäftsplänen bereits Informationen zu den Regierungsmitarbeitern und Gehältern sowie den Ministertreffen. Daten zu den Ausgaben der Regierung sollen bis Ende des Monats integriert werden, Informationen zu Aufträgen werden im neuen Jahr veröffentlicht. *(rt)*

<http://transparency.number10.gov.uk>

<http://www.kable.co.uk>

Stichwörter: Großbritannien, Open Government, Open Data, David Cameron, International

Quelle: www.kommune21.de